

Fecha: 25-04-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Sincicial: pediatras llaman a inmunizar a las guaguas**

Pág. : 10
Cm2: 98,4
VPE: \$ 98.007

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Sincicial: pediatras llaman a inmunizar a las guaguas



La Sociedad Chilena de Pediatría (Sochiipe) hizo un llamamiento "urgente" a los padres o cuidadores de guaguas nacidas a partir del 1 de octubre de 2023 a acudir a los vacunatorios para inmunizar a los lactantes contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS).

Desde abril está disponible en los vacunatorios y establecimientos asistenciales el Nirsevimab, un anticuerpo monoclonal que se administra en una sola dosis con el que se espera poder reducir las asistencias médicas relacionadas con la enfermedad, que supone la principal causa de hospitalización en menores de dos años y que produce bronquiolitis y neumonías en los más pequeños.

Chile es el primer país de Latinoamérica en adquirir este fármaco, que se está aplicando en las maternidades a nivel nacional, donde se administra a los recién nacidos antes del alta.

El peak del sincicial se prevé "aproximadamente en la segunda semana de mayo", alertó Carolina Méndez, directora de Sochiipe.